

C'est quoi la PV3e ?



Fêtant ses 40 ans, la PV3e est une association étudiante dont l'objectif est de concevoir et construire des véhicules à haut rendement énergétique afin de participer au Shell Eco-Marathon

Qu'est-ce-que le Shell Eco-Marathon ?

Le Shell Eco-Marathon est une compétition internationale au cours de laquelle les équipes présentent un véhicule ayant pour objectif de réaliser un parcours en consommant le moins d'énergie possible



Gemini

- Catégorie urban
- Véhicule hybride
- Monocoque carbone

Quel est le palmarès de la PV3e ?

La PV3e est actuellement l'une des plus anciennes équipes inscrites dans la compétition.

Avec plus de 10 véhicules à son actif, la PV3e sait mettre son expérience au service de la performance. En 2018, la PV3e monte sur la troisième marche du podium et en 2019, avec un score de 1798 km/L, l'association établit son record.

Calypso

- 0,056 L/100 km
- Catégorie prototype
- Monocoque carbone
- Futur véhicule électrique



Quels sont les projets de la PV3e ?

Après avoir développé des véhicules thermiques, la PV3e innove en ayant présenté l'un des premiers véhicules hybrides au Shell Eco-Marathon. Tournée vers l'avenir, l'association débute le développement d'un véhicule électrique qui marquera son retour en catégorie prototype

Qu'est ce que vous pouvez nous apporter ?

Nous sommes actuellement à la recherche d'un partenaire pour assurer le transport de nos membres et de notre matériel. C'est ici que votre entreprise peut jouer un rôle clé pour notre projet !



Rejoignez-nous
sur
Instagram